
COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE 
LUNDI 6 NOVEMBRE 2023 A 19H SALLE JEAN DIMON – GYMNASE DE LA JORDANNE 

 
Excusés : Thierry MAFFRE, Cathy MAFFRE, Emmanuelle BORDES, Louise CLERC, Marie-Thérèse VIGIER-
SOUQ, Geneviève SAUTAREL, Fabienne LISSAC. 
 

Mots des co-présidents Céline LESCURE ET Marc CHATEAU 
 

Bonsoir, 
Nous vous remercions de votre présence à cette assemblée générale de la Cantalienne. 
Nous remercions de leur présence : 

-Dr Pierre ZUBER vice président LUTTE CONTRE LE CANCER (adhérent natation) 
-Mr Romain JAMMET président du CDOS 
-Mr Philippe Couderc représentant Mairie Aurillac/Ufolep /la FAL 
-Mr Charly DELAMAIDE vice président en charge des équipements et animations sportifs de la CABA 
-Mr Lou NEGRELLO président du comité Basket-ball du Cantal            

 
L’ordre du jour est le suivant : 
 

 Rapport moral présenté par les co-présidents 

 Rapport d’activités présenté par les responsables de section 

 Rapport financier présenté par Stéphane Le Gras 

 Les présidents mettront au vote chaque rapport 

 Election du conseil d’administration, qui selon les statuts de l’association élira le nouveau bureau le 
4 décembre prochain 

 Nous donnerons la parole à nos différents invités 

 Nous finirons cette soirée par un vin d’honneur 
 

Rapport Moral : 
 
6 SALARIES DONT 1 APPRENTIE, 1122 adhérents 
Cette saison 2022/2023 s’est déroulée sans entrave sanitaire et sans conditions particulières, nous pouvons 
dire un fonctionnement normal, ce qui n’avait pas été le cas depuis deux saisons. Notre association compte 
6 sections sportives, 6 salariés dont 1 apprentie, une petite PME et maintient son effectif avec 1122 
adhérents. Sur cette base d’une année normale, nous pouvons nous apercevoir de la fragilité des finances 
sur notre association ; pour nous aussi, l’ensemble de nos frais généraux ont représenté une hausse, qui 
pour autant n’a pas été impactée à nos adhérents, ces dépenses sont plus liées à des frais de 
fonctionnement comme frais de déplacement, gazole, masse salariale, achat de matériel pour chaque 
section, mais Stéphane nous énumèrera plus en détail l’ensemble de ces postes lors du rapport financier. 
Dans cette introduction, nous souhaitions mettre un point de vigilance sur la santé financière de notre 
association. 
Nous vous remercions tous, adhérents, sportifs, bénévoles, salariés, éducateurs, parents pour votre 
engagement et implication sans qui, La Cantalienne n’existerait pas et également vous remerciez pour vos 
participations à chaque manifestation pour faire fédérer nos adhérents, ce qui permet de subvenir à une 
partie de nos besoins financiers. 
Nous remercions plus particulièrement, l’engagement de nos responsables de sections qui font un travail 
sans faille toute l’année, qui demande un investissement lourd et des responsabilités également lourdes. 
Céline ne me contredira pas car sans eux notre rôle ne serait pas le même. De plus, sur cette année, des 
mises en place ont été faites sur la sécurité de nos échanges, communications avec nos adhérents et les 
parents d’adhérent. Fini les SMS, les appels ou les groupes Facebook et Watt App, mais mise en place d’une 
application « Teampulse » pour des échanges plus fluides et maitrisés par chaque encadrants à destination 



de leur section ou équipes. Également pour une bonne bienveillance, création d’une charte de bonnes 
pratiques des encadrants, groupe de travail animé par Emmanuelle BORDES et Louise CLERC où salariés et 
bénévoles ont répondu présents pour un temps d’échange.  
Sur 2023/2024, nous envisageons la mise en place de l’application Mon club pour les inscriptions en ligne. 
Toutes ces opérations montrent encore l’engagement des adhérents, des salariés, des bénévoles en dehors 
de leurs taches sportives pour le bien de la Cantalienne donc encore merci. 
Merci à nos partenaires institutionnels, la CABA pour leur soutien logistique avec la mise à disposition du 
centre aquatique.  
Merci à la Ville d’Aurillac notamment Mrs Philippe COUDERC et Michel DELFOUR pour leurs soutiens 
inconditionnels qu’ils soient financiers ou logistiques avec la mise à disposition des gymnases ou du 
matériel, mais Mr COUDERC nous expliquera plus en détail l’ensemble du soutien financier. 
Merci au conseil régional et départemental pour leur aide financière et leur soutien. 
Nous savons que vous êtes beaucoup sollicités mais vos contributions supplémentaires sont les bienvenues 
dans notre fonctionnement, je pense notamment à l’attribution d’un mini bus pour nous éviter la location 
de transport ou sur la mise aux normes de nos infrastructures comme pour la section gymnastique au foyer 
Aron, aide de 5000€ sur un investissement de 25000€ ce reste à charge est lourd pour notre association ou 
bien tout autre contribution qui vous semblerai utile. Mais tout de même encore merci à la Mairie pour la 
contribution à la réparation de la fosse s’élevant à 22000€. 
Merci au CDOS, notamment à leurs secrétaires pour leur disponibilité sans faille et leur aide précieuse ainsi 
qu’à l’OMS et l’UFOLEP. 
Merci à tous nos partenaires privés, malgré qu’eux aussi sont de plus en plus vigilants dans leur frais de 
sponsoring. 
Il y a un an, nous avons ouvert notre 6ème section « sport santé bien-être » ; les responsables Emmanuelle 
Bordes et Louise Clerc dont nous excusons leur absence, nous présenteront cette section, mais celle-ci a du 
mal à prendre son envol. 
Notre plus grand projet pour notre association de plus de 118 ans, reste de continuer à accueillir les 
enfants et adultes de toutes conditions et de tous niveaux pour qu’ils s’épanouissent grâce au sport et les 
valeurs qu’ils véhiculent tout en gardant un lien social. 
Bonne saison sportive à tous. 
 
 

Compte-rendu des Différentes sections : 
 

BASKET : Nathalie ROQUES 
 
Pour la saison 2022/2023 nous avons eu une forte augmentation de licenciés, 383 au total. 
Aujourd'hui, c’est environ 300 (baisse à l'école de Basket, baisse en seniors gars : étudiants et blessures, 

diminution de parents licenciés). Nous avons dû malheureusement refuser des U15 M (déjà 25) par 

manque de créneaux et d'encadrant. 

Nos SF1 qui avaient renoué avec la PNF ont eu beaucoup de mal suite à de nombreuses et grosses 

blessures (croisés), elles sont redescendues en régionale 2. 

Nos SF2 évoluant en R3 ont réussi à se maintenir notamment grâce à l'intégration d’U16. Elles sont 

devenues cette année l'équipe 1. 

Nos SG qui avaient accédé à la région ont eu aussi des difficultés et de nombreuses et graves blessures 

(croisés), ils sont redescendus en pré région. 

Nous avions 14 équipes (cette année 15), nos équipes régions évoluent en ligue AURA et nos équipes en 

département en Corrèze. 

Chez nos jeunes, de bons résultats en département (2 équipes U15M finalistes). 

Il est de + en + difficile de trouver des bénévoles pour entraîner et coacher. 



D'une part le basket requiert un gros investissement car la saison s'étale de septembre à mai, chaque 

équipe fait 20 matchs et 2 entraînements par semaine. D'autre part, l’exigence toujours plus grande des 

diplômes par la FFBB.  

Pour notre école de Basket, la saison est ponctuée par des animations selon le calendrier : Halloween, Noël 

(en commun avec les autres sections), galette des rois, Carnaval, stages aux vacances... basket en famille.  

Nous avons accueilli Nadia en SNU et 4 jeunes de l'IUT GEA qui nous ont aidés pour ces divers événements. 

Notre section Loisir a organisé un tournoi (avec des équipes clermontoises et Corréziennes) le 4 décembre 

2022 qui a rencontré un vif succès. 

Nous remercions nos bénévoles notamment notre quinzaine de coachs bénévoles car c'est un gros 

investissement : 4h d'entraînement par semaine et les matchs chaque week-end. 

Remerciements à nos coachs salariés Christophe, Sébastien et Léo pour leur investissement. 

Grand remerciement aussi à Stéphanie secrétaire du club qui nous soulage beaucoup dans les démarches 

administratives. 

Merci à la mairie pour le chrono 24/14 secondes (qui nous a évité une amende), les aménagements du 

local matériel, la réfection du sol. On tient aussi à souligner leur réactivité pour nos besoins de gymnases... 

Merci à nos différents partenaires. 

 

GYMNASTIQUE : Chloé CHASTANG 

 

La section gymnastique compte environ 215 licenciés. Elle se compose d’une équipe d’encadrement d’une 

vingtaine de bénévoles et de 2 salariés (Léo et Manon) et 2 apprentis (Thomas et Enola). 

Le rôle de cette équipe et avant tout d’animer les groupes de gymnastes mais aussi de se former à juger, à 
accompagner sur les évènements sportifs et de faire vivre cette section au sein du club. Les encadrants ont 
également un rôle de former les jeunes gymnastes volontaires à aider durant les entrainements pour ainsi 
pouvoir évoluer et devenir à leur tour encadrant. L’âge minimum des jeunes aides encadrant(e)s est de 14 
ans et pourront débuter à encadrer seule à l’âge adulte. C’est Mylène Tréviaux qui est référent de ces 
jeunes. 

En ce qui concerne la pratique de cette activité, elle peut débuter de l’âge de 2 ans jusqu’à l’âge adulte et 
propose de la pratique en gymnastique loisir ou compétition. La pratique de la compétition est possible 
grâce à la mobilisation permanente des gymnastes et entraineurs qui se forment à juger tous les ans. Notre 
section est donc adaptée à toutes pratiques et permet à TOUS de pratiquer la gymnastique. 
La section gymnastique est depuis plusieurs années maintenant victime de son succès puisqu’elle affiche 
complet dans ses deux pratiques (loisir et compétition) mais propose tout de même des listes d’attentes à 
chaque rentrée. Aussi, la réussite est toujours au rendez vous puisque 4 équipes se sont qualifiées aux 
championnats de France à Fontnay le Fleury et Saint Cyr l’école dans le 78. Aussi, plusieurs équipes se sont 
qualifiées pour les finales jeunes à Vigneux de Bretagne. 
Cette réussite est à l’image de l’implication des bénévoles, entraîneurs, salariés et apprentis. Nous sommes 
fiers d’avoir plus d’une vingtaine de juges formés, depuis 2 saisons, l’intensification des juges permet à la 
section d’approcher confortablement les compétitions.  
La section à également mis en place depuis 4 ans, sa boutique en partenariat avec Intersport accessible 
durant toute l’année. Elle propose toujours son justaucorps d’entrainement personnalisé depuis l’an 
dernier. 
Pour finir avec le résumé de la saison passée, la section souhaite remercier son club pour l’investissement 
de tapis autour de la zone poutre, utile à la sécurité de nos gymnastes ainsi que pour l’investissement 
d’une sono dans le but de préparer au mieux les enchainements pour les compétitions et le gala. 
 
Pour cette nouvelle saison 2023-2024 : 
La section est dans les démarches d’engagement des équipes avec 20 équipes composées de 5 à 6 
gymnastes en moyenne. La section organise également la compétition départementale qui se déroulera le 



samedi 27 janvier 2024 au gymnase de Canteloube. Les dates des autres compétitions sont en cours de 
discussions. 
Enfin, la section organisera en fin d’année et comme tous les ans, son gala qui se déroulera au gymnase de 
Peyrolles le samedi 29 Juin 2024. 
 
Pour terminer, la section remercie chaleureusement le club ainsi que les autres sections pour leurs 
investissements et vous souhaite à tous une belle saison sportive !  
 
Les P’tits Canta Loups : Natacha CAMBON 

 
Voici maintenant 20 ans que la section des P’tits Canta Loups a vu le jour. 
En 2022/2023, cette section a accueilli 52 enfants de 4 à 6 ans. 
Répartis en 5 groupes, les enfants peuvent découvrir (sur 5 séances) : 

 La natation, le jeudi 

 La gymnastique, le samedi matin 

 L’éveil corporel, le samedi matin 

 L’athlétisme, le lundi soir 

 Les jeux de ballon, le lundi soir. 
Ils sont encadrés par Christian (salarié) et Célia assistés de plusieurs bénévoles (Alice, Alain, Gwénaëlle, 
Raymond, Nicole, Léna, Natacha et Séverine). 
L’équipe œuvre toute l’année pour l’épanouissement des enfants à travers une activité sportive, pour leur 
apprendre à maîtriser leur corps, mais aussi respecter les règles et les autres enfants. L’année s’est déroulée 
dans une bonne ambiance où la plupart des enfants ont été très assidus. 
La saison s’est terminée, cette année encore,  par les olympiades le samedi 10 juin 2023 au gymnase de la 
Jordanne. C’est avec joie, sérieux et convivialité que les enfants ont pu, devant un public de parents et 
d’amis, participer aux diverses épreuves et obtenir leur diplôme. 
 
Pour l’année 2023/2024, 76 enfants sont inscrits. 
Plusieurs dates sont au programme : 

 Samedi 16 décembre : le Noël des petits de la Canta 

 Samedi 8 juin 2024: la journée des Olympiades ! 
 

NATATION : Thierry MAFFRE : 
 
Durant la saison écoulée, la section a compté 470 membres, parmi lesquels 70 ont offert de leur temps 
pour encadrer. 
Ces chiffres montrent une progression d’une trentaine de nageurs. 
Nous continuons à accueillir des adhérents dès l’âge de 4 ans jusqu’à………… 
L’approche dans l’esprit du club est toujours la même : l’apprentissage à tout âge et tout rythme restant les 
maîtres mots. 
 
La saison 2022/2023 
 

 La Natation Synchronisée 
Le groupe de la natation synchronisée de LA CANTALIENNE a accueilli 28 nageuses de 9 à 18 ans (le chiffre 
reste stable pour la saison actuelle). 
La natation synchronisée est une discipline alliant performance physique et esprit d'équipe. 
Les cours ont lieu les mardi soir de 19h45 à 21h3o pour la partie piscine et le vendredi de 18h15 à 19h3o 
pour l’entraînement "à sec" au gymnase de St Géraud, mis à disposition par la Ville d'Aurillac. La partie en 
gymnase est essentielle pour développer la souplesse, l'étirement ainsi que le sens artistique de nos 
nageuses. 
 



 En novembre : nous avons renoué avec le stage intensif de perfectionnement pendant 4 jours du 30 
octobre au 2 novembre 2022 (4h de natation et 1h3o de gymnastique) avec Eléonore VALADE de Riom. Ce 
stage est réservé aux nageuses ayant déjà 2 à 3 ans de pratique. 

 En mai : participation aux compétitions ballets (solo, duo et par équipes) où 15 nageuses étaient 
présentes 

Pour ce meeting de printemps (160 nageuses étaient présentes soit le double de la précédente 
saison, d’où un plateau plus élevé). Ainsi nous avons présenté : 

- 2 ballets en équipe dont un a obtenu une médaille d’argent 
- 4 duos pour une médaille d’or et une d’argent 
- 3 solos pour 2 médailles de bronze dans leurs catégories respectives 

Comme évoqué ci-avant les résultats sont plus qu’honorables sur un tel niveau de compétition. C’est 
l’occasion de mettre à l’honneur l’équipe encadrante de cette discipline qui sait imposer rigueur et 
motivation en gardant un esprit convivial au sein de l’équipe. 

 En juin : point d'orgue de la saison avec la représentation du spectacle de fin d'année au public qui, 
comme l’année précédente, a été joué deux fois les 23 et 24 juin 2023 avec un auditoire complet. 
 

 Le Water-polo 
Le groupe, était composé de 13 nageurs cette saison. 
Malgré ce faible effectif, les nageurs sont restés assidus aux séances. Il est à noter le bon investissement de 
quelques fidèles pour prendre en charge l’encadrement des séances (la plupart étudiants ou récemment 
entrés dans la vie active ont fait un gros effort de présence). Un remerciement également aux anciens tels 
Jérôme, Franck et Stéphane qui, malgré leurs impératifs professionnels, restent présents sur les bassins. 
Cette saison de transition me permet de remercier également Brian qui aura la mission de suivre et fédérer 
l’encadrement de cette section, en plus du temps consacré à l’école de natation. 
Pour la discipline nous avons conservé le créneau du lundi soir, un merci appuyé aux instances de la CABA 
(gestionnaire du bassin aquatique). 
La nouvelle saison montre un effectif très réduit, merci à vous tous de vous faire les ambassadeurs de cette 
activité d’équipe qui permet de bien dormir le soir ! 
 

 Groupe Aquagym 
Pour la saison 2022-2023, cette activité reste stable et se retrouve avec 40 nageuses et nageurs. Merci aux 
encadrants qui ont été fidèles tout au long de la saison. Il est rappelé que cette pratique n’implique pas 
forcément le fait de savoir nager et que le club organise des séances à des rythmes différents. Cette 
manière de conduire la pratique de cette activité amène chaque participant à trouver sa place dans le club. 
 

 Groupe Natation Sportive 
Pour la saison 2022-2023, forte de dix adhérents très assidus, ce groupe a permis aux adultes le souhaitant, 
de pratiquer une activité soutenue ainsi que de se familiariser avec un cours au rythme soutenu. 
Pour les adhérents intéressés, il est conseillé de ne pas hésiter à franchir le pas ; nous ne sommes pas dans 
un dispositif de compétition, après quelques essais chacun pourra trouver le niveau le plus adapté à sa 
manière de pratiquer. 
Il est à noter pour ce cours qu’il est encadré de manière assidue par des nageuses et nageurs à forte 
expérience. 
 

 Manifestations 
Comme l’an passé le club était représenté le 11 juillet 2023 lors du CANTAL TOUR SPORT à Vic sur Cère. 
Nous avons accueilli un large public pour l’initiation à la natation, beaucoup d’engouement également pour 
l’initiation et les démos du waterpolo. 
L’initiation à la natation synchronisée et représentation d’un balai aquatique sont toujours très appréciées. 
Il est à noter l’excellent accueil de la commune de Vic sur Cère dans sa piscine où nous nous sentons 
toujours les bienvenus. Ce contact avec les enfants en vacances dans la région a permis de constater, via les 



parents, la chance qu’ont les nôtres d’avoir à la CANTA de très bonnes conditions de pratique sportive tant 
qualitatives que financières. 
Je remercie encre une fois les bénévoles qui se sont mobilisés pour cette journée (180 enfants et ado 
accueillis), certains ayant pris une journée de congés pour être présents. 
 

 Formations 
LA CANTALIENNE accueille des adhérents qui sont accompagnés par le DAHLIR (dispositif en sortie du 
milieu hospitalier de convalescence par la pratique du sport) ; l’enjeu étant également que ceux-ci 
rencontrent des nageurs et fraternisent dans le but d’une resocialisation. 
Les encadrants déjà formés à l’accueil de cette population ont tous répondu présents aux journées 
complémentaires pour étoffer leur approche de prise en charge de ceux-ci. 
Je ne peux que les féliciter, en rappelant que la finalité de cette action agrée le club pour l’accueil de 
personnes ayant une prescription médicale de pratique du sport. 
 
Et je terminerai comme à l’habitude par remercier notre cadre technique Christian ainsi que tous les 
encadrants bénévoles, fidèles et nouveaux sans qui tout ceci ne pourrait être. 
Encore bravo à nos encadrants qui ont donné encore un peu plus de leur temps. 
 
SKI  : Philippe ONNO 
 
La section ski comptait en 2022/2023, 68 adhérents, 50 licenciés et 18 moniteurs, Sur le terrain, au 
Lioran, il y avait 5 groupes de ski enfant, 2 groupes adulte et 2 groupe surf. 
Au mois de novembre, le 20 a eu lieu la bourse aux skis. 
Nous avons pu effectuer une sortie le 10 décembre, avec du beau temps mais une neige gelée. 
Les sorties des 7 et 14 janvier ont été annulées par manque de neige. Ensuite, nous avons fait 5 sorties 
dans des conditions pas toujours agréables (brouillard, froid, vent) et les sorties des 11 et 18 mars ont été 
annulées par manque de neige et de par un temps pluvieux.  
Tous les enfants ont quand même pu être évalués et filmés. Ainsi une soirée vidéo (film de Jean-Marie 
Boulard) et conviviale avec remise de diplômes et petit encas a été organisée le 31 mars dans cette salle. 
Pour les moniteurs, une soirée vidéo en novembre et une journée au Lioran avec un moniteur formateur 
FFS ont permis à tous de bien se remettre dans le bain. 
Cette année la bourse aux skis aura lieu le 15 novembre sous un chapiteau mis à disposition par la ville. 
Merci à tous les encadrants. 
 
SECTION SANTE BIEN ETRE HANDICAP : Emmanuelle BORDES, Louise CLERC 
 
Santé : 
Pratique adulte d'activités physiques adaptées sport bien-être /sport santé qui concerne les personnes 
atteintes ou non d'une maladie chronique avec ou sans prescription médicale : 
 1 ou 2 séances par semaine hors vacances scolaires/ 

– lundi de 19h30 à 20h30 

– mercredi de 17h30 à 18h30 
Pour l'instant 2 personnes pour cette 1ère rentrée ; On espère encore des inscriptions à venir 
Handicap : 
Pratique enfant atteint de troubles autistiques 
Séances les mercredis de 15h à 16h ou de 16h à 17h15 
Pour l'instant 3 enfants 
 
 
 
 
 



COMPTE RENDU FINANCIER présenté par Stéphane LE GRAS 
 

 
 
 

CONTROLE VERIFICATEURS AUX COMPTES : 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le compte rendu financier est approuvé à l'unanimité  
Le rapport moral est approuvé à l'unanimité 
 



RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
 
ARNAULT Sylvia, AUTHIER-PRAT Séverine, BENET Isabelle, BIDAULT Claire, BORDES Emmanuelle BOULARD 
Jean-Marie, CAMBON Natacha, CHASSAGNE Nadine ,CHASTANG Chloé ,CHATEAU Marc ,CLERC Louise,  
CLUSE Olivier, DEDENIS Franck, DELORT Anais, DE SOUZA Céline, DRUO Nicole, EYRAUD 
Stéphanie ,HEBRARD Jérôme, ISSERTES Camille, LACROIX Michel, LAPORTE Christelle, LAROUSSINIE Evelyne, 
LAVEISSIERE Michele, LE GRAS Stéphane, LEBERT Muriel, LESCURE Céline LISSAC Alain, LISSAC Fabienne, 
MAFFRE Cathy, MAFFRE Thierry, MARCASTEL Marie Claude, MARQUET François, MAZARS Michèle, ONNO 
Philippe, PIGNOL Anne Marie, PIGNOL Raymond, PORTON Andrée, ROQUES Nathalie, SAUTAREL Geneviève, 
SENAUD Brian, SERVAN Isabelle, TREVIAUX Cécile, TREVIAUX Mylène, VERDIER Bernard, VIGIER Jacqueline, 
VIGIER Eric, VIGIER-SOUQ Marie-Thérèse sont candidats et élus à l’unanimité. 

 
INTERVENTIONS PERSONNALITES : 

 
Philippe COUDERC (mairie d'Aurillac, UFOLEP, FAL) : 
 
Sans surprise La Cantalienne est l'association sportive la plus importante du département par le nombre 
mais également par ses valeurs : formations dispensées dans toutes les sections, de l'engagement, de la 
solidarité, Six sections mais un seul budget ce qui est spécifique à la Cantalienne. 
Le bénévolat à la Canta, ce sont des heures, du temps, de l'engagement ; les salariés également y sont des 
salariés militants. 
La Ville d'Aurillac est toujours à côté de la Canta et la subvention sera reconduite l'année prochaine. Cette 
année, réinvestir sur la sécurité : réfection de la fosse d'Aaron (suspendre les entraînements du 11 au 15 
décembre) 
En ce qui concerne l'UFOLEP subvention de 5500€ sur 1 an mais à voir avec la région si on peut augmenter 
et revenir à hauteur de 7000€ 
Le planning des salles est très tendu : 12000 licenciés et plus de 80 associations. 
Deux évènements à venir risque de libérer des structures sportives : le devenir du collège de la Jordanne et 
la fin envisagée des 4 jours ½ 
Merci au service des sports de la ville. 
 
Charlie DELAMAIDE (CABA) 
 
Merci pour l’invitation 
Les années se suivent et se ressemblent. 
Je rejoins les propos de Philippe sur les valeurs de la Canta. 
La CABA a subit l’augmentation des coûts de fonctionnement de la piscine (énergie….) 
Une augmentation des tarifs est prévue pour l’accès au public mais ceux-ci resteront inchangés pour les 
associations. 
Une vidange de la piscine est prévue en janvier 2024 mais une demande de dérogation va être faite pour la 
remettre en janvier 2025. 
Nous partageons largement vos valeurs 
Merci aux animateurs bénévoles et à Jean-Marie pour ses superbes photos ! 
 
Mr JAMMET (GDOS) 
 
Je note les remerciements à nos salariés. 
Les différents rapports montrent bien la solidarité entre les sections de La Cantalienne 
Je remarque que La Cantalienne se modernise pour la communication 
Merci aux bénévoles et salariés au service des jeunes et des moins jeunes. 
 
 
 



LOU NEGRELLO (comité départemental du basket) 
 
Il y a une perte de licenciés à La Canta qui se répercute sur le Comité. 
Je suis inquiet au niveau du mini basket (diminution des effectifs) 
Nous sommes orientés vers les clubs côté est (la Corrèze) qui ont surtout des petits clubs ruraux. On 
n’intéresse pas les clubs côté ouest, notamment Le Puy de Dôme. 
La Canta a 70 % de son effectif qui joue en Corrèze. 
 
DR ZUBER (ligue contre le cancer) :  
 
Le sport est très important pour prévenir la plupart des maladies en particulier le cancer. 
400 000 nouveaux cas de cancers par an. La pratique du sport permet d’éviter des cancers et aussi les 
rechutes. Le souci de la Ligue est d’encourager les gens à faire du sport (octobre rose,….) 60 % de cancers 
sont guéris. L’important c’est la prévention : le sport, ne pas fumer, ne pas boire. 
A titre personnel, j’ai beaucoup d’estime pour La Canta. 
Merci à La Cantalienne. 


